

O-F 12 Fev' 2020

Rentrée : Alcool assistance appelle à la vigilance

Les écoles, collèges et lycées rouvrent petit à petit leurs portes. Depuis plusieurs jours, chaque établissement tente de s'adapter au mieux aux consignes sanitaires données par l'État. « **Malgré ces contraintes, les enseignants vont devoir redoubler de vigilance auprès de leurs élèves** », prévient Auguste Charrier, président national et départemental de l'association Alcool assistance.

Mobilisé dans le Choletais depuis plus de 40 ans, le bénévole s'inquiète des répercussions du confinement sur les enfants dont les parents souffrent d'addiction. Une période de forte tension, propice aux conflits familiaux et aux rechutes. « **Il va y avoir dans les classes des enfants troubles, perturbés par ce qu'ils ont vu, vécu et entendu pendant ces deux**

mois », met-il en garde.

Le président d'Alcool assistance enjoint donc les adultes à guetter des signes qui ne trompent pas. « **Les enseignants, les collectivités territoriales et les associations vont devoir redoubler de vigilance pour détecter les modifications de comportement chez les élèves, souligne-t-il. Elles sont révélatrices de souffrances cachées, il faut donc y prêter beaucoup d'attention !** »

Pour Auguste Charrier, il est crucial d'accompagner les enfants « **d'addictés** », pour rompre le cercle vicieux et éviter qu'ils n'en souffrent eux aussi. « **Ce sont les adultes de demain, rappelle-t-il. Cela fait toujours un choc d'intervenir chez une personne, alors que, 25 ans plus tôt, nous aidions ses parents.** »